

Rotary



長岡西ロータリークラブ会報

NAGAOKA NISHI ROTARY WEEKLY REPORT

- 事務所／〒940-0071 長岡市表町3丁目1-8 リナシエビル3 8階
電話 0258-33-7005(代) FAX 0258-36-1042 E-mail: naga-wrc@isis.ocn.ne.jp
□例会場／新潟県長岡市千秋1丁目1000-1 長岡ベルナール2F 電話 0258-29-0101
□例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
□創立／1983年4月29日 RI加盟承認 1983年6月10日
□会長 石黒俊之／幹事 桜井 誠/SAA委員長 柳沢久敏



2020-21年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

2021年2月18日 第1735回 例会

司会 S A A 柳沢 久敏さん

★本日の出席者 50名中30名（欠席20名）

★先回の出席率 80.00%

★点鐘

★会歌 四つのテスト

★会長挨拶 会長 石黒 俊之さん

本日は、「建国記念の日」の週を挟んでの例会で、諒訪部さんから卓話をいただきます。

さて、前回の例会から本日までの間に、様々な出来事がありました。2月13日（土）夜には、福島県沖で、推定マグニチュード7.1、最大深度6強の地震が発生し、新潟県内での震度4を観測しました。村上市内の花屋さんは柱の化粧板が外れる被害があったとのことです。報道では、政府の地震調査委員会において、今回の地震は、10年前の2011年3月の東日本大震災の余震とされ、少なくとも今後10年は大規模な余震が発生する状況が続くとみているとされています。個人的には、10年後や20年後の地震までも余震としてよいのか疑問を抱いていますが、一方で、自然の偉しさの前にして、私たち「人類」の、小ささや、歴史の短さを痛感しています。

現在のCOVID-19についても同様です。県内では2月13日の段階で感染者数が1千人を超えて、昨日（2/17）の15時時点では1,019人になりました。そのうち、変異株については、2月9日に最初の感染者が確認され、その後、燕市内の保育園を中心とした集団感染が確認されています。現時点では把握しているところでは、長岡市が45例に対して、燕市は97例となっています。燕市内の人からの情報では、市民がかなり警戒しているようで、スーパーマーケットの来店者数も減少しているとのことです。さら

に、燕市行政は、感染防止の通達のほかにも、保護者向けの相談窓口の設置、家庭内感染防止のためのホテル滞在費の一部補助、ネットスーパーで生活必需品を購入した場合の宅配料の一部補助のほか、配食サービスの斡旋および一部補助をおこなっています。

さて、本日は、2つ、お話しします。

一つ目は、お手元にある、片面は「コロナウイルスによるロータリーへの影響：よくある質問」と題したもので、もう一方は、2月8日付のメールとなっているものについてです。

最初に、メールの方をご確認ください。このメールは、R I 日本事務局のクラブ・地区支援室が発したものです。このメールのなかで、R I の事務総長が、R I 理事会の決定を受けて、今年度の期間中の会合についてはバーチャル、または、オンラインでの実施を、強く推奨する旨の連絡を、おこなったことの報告と、この連絡についての、特に、「強く推奨する」という文言の解釈についての、R I 日本事務局の見解が示されていますので、ご一読ください。私自身は、このメールの結論は、それぞれのクラブの責任で判断せよ、ということだと理解しています。

次に、裏面をご確認ください。こちらは、ウェブサイト「My ROTARY」のなかにある、『コロナウイルスによるロータリーへの影響』でたくさん書かれているなかから抜粋したものです。先のメールで、R I 事務総長が言っているR I 理事会決定は、「2021年1月の会合」のことだと思われます。その下の2つは、「2021年1月の会合」前に、既に掲載されていた内容だと思いますが、「ロータリーとしてどのように考えるべきか」という指針については、このページに記載されていることかと思います。

これに関する当クラブの対応は、3月4日（木）開催の理事会において、最終決定したいと考えております。そして、本件につきましては、皆様から、理事であるかないかに関わらず、ご意見をいただき、理事会の審議の参考にしたいと考えております。できれば来週末までに、事務局、会長、幹事のいずれでも結構ですので、書面等の状態でご提出いただけ

ると、ありがとうございます。

本日お配りした資料は、例会後、本日ご欠席のメンバーにも、会長挨拶とともににお送りいたします。

今日の2つ目です。メディアを騒がしている元・JOC会長の森氏の発言については、必要以上に大ごとになっていると感じています。2つ目では、ジェンダー問題に絡めて多様性を生かしたクラブ運営と、2016年から始まったSDGsとロータリーの活動の関係性について…と思ったのですが、諏訪部さんの卓話がありますし、そのほかにも、Fellowship委員会との打合せもありますので、本日はこれで終えたいと思います。

★幹事報告

副幹事 長谷川 繁さん

・2021-22年度 高尾ガバナー事務所より

国際協議会にて、2021-22年度 RI会長テーマが発表されました。

【2021-22年度 RI会長テーマ】

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

(英語表記: SERVE TO CHANGE LIVES)

- ・長岡東RCから、3月10日予定だった長岡市内4RC合同夜例会中止のご案内が届きました。
- ・東京RC会員の熊平雅人(くまくらまさと)氏から、今年も「抜粋のつづり」の寄贈がありました。昭和6年に創刊され、百か国の日本大使館や総領事館、全国の各種団体、企業、個人に無料配布されているそうです。ご一読ください。
- ・没後150年貞心尼銅像建立実行委員会代表 安達武男(あだち たけお)氏(元・長岡東RC会員)より、支援の御礼状が届きました。
- ・ロータリー日本財団から、今年度は4名の方に、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証の襟ピンが贈られます。

田中 誠一郎さん PHF+4 青木 省一さん PHF+3

桜井 カツエさん PHF+2 西方 太地さん PHF



※石黒会長から、会場ご出席の田中さんと青木さんに、認証の襟ピンが贈られました。

★ニコニコ情報

・江口耕三さんより

県立歴史博物館が開館20周年を迎え、『特別公開 この逸品』という特別展を開催しています。COVID-19と雪のために入館者数が減っているなかで、私も応援をしています。今回の展示の中に『江口コレクション』というものがあります。弊社の先代である父はライフワークで古銭の研究をおこなっておりました。父は古銭についての国内有数の研究者でもあり書籍も2冊ございます。しかし、私はその研究を引継ぐことはできないので、そのコレクションを全て寄贈いたしました。今回の展示品は、ごく一部ですが2月末まで展示されていますので、ご覧いただければと思います。

・笹川正子さんより

2月上旬から、音声配信SNSの「Clubhouse」というものを始め、今週火曜日にフォロワーさんが1千人を突破しました。この「Clubhouse」では、有料級のセミナーを無料でしていますので、試してみてはいかがでしょうか。もうひとつ、あります。1月28日の例会でもお話しした「Mrs of The Year 2021」ですが、正直なところPRが難航しています。このコンテストの意義は、高いポテンシャルを持っている県内の女性たちが自身を表現するということに対して、後押しさせていただきたい、というものです。皆様のなかでメディアにコネクションがある方は、是非繋いでください。よろしくお願いします。

★卓話

諏訪部 達さん

「長生橋のはなし」



★点鐘

■フェローシップ委員会打合せ

2月18日(木) 例会後

・春の移動例会の開催の是非、代替行事の開催について

次回例会 3月11日(木)

12:30~例会

卓話 米山獎学生

ドアンハイイエンさん

於: 長岡ベルナール チェルシー

お食事はケータリング弁当をご用意します。

✿ 3月4日 例会のメニュー

ケータリング弁当 (内容に変更が出る場合がございます)

たことホタルイカのサラダ (小麦)

鮓利休焼 (小麦)

ガーリックチキン

ふきのとう山吹揚げ (小麦・卵)

ちらし寿司 (小麦・卵・えび・かに)

フルーツ